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Abstract (en)
The machine has two parallel working plates (5e,63e) with a drive system (11e) between them. Each working plate has a number of apertures
(19De,19Ie,65De,65Ie) in the outer main side surface (105e,74e) facing away from the other working plate. Machining units (9Ue,9Me) can be fitted
in these apertures and connected to the drive system (11e). There is at least one intermediate gear train (79c) against the first main side surface
(73c) of the working plate (63c), engaged with a gear crown (77c) of the central gear (71c).

Abstract (de)
Es wird eine Bearbeitungsmaschine vorgeschlagen, die nach einem Ausführungsbeispiel zwei zueinander parallele Arbeitsplatten (5e,63e) und
ein zwischen den Arbeitsplatten (5e,63e) untergebrachtes Antriebssystem (11e) umfaßt. Jede der Arbeitsplatten (5e,63e) weist an ihrer von der
jeweils anderen Arbeitsplatte (5e,63e) abgewandten äußeren Hauptseitenfläche (105e,74e) eine Mehrzahl Öffnungen (19De,19Ie,65De,65Ie)
auf, an welchen Bearbeitungseinheiten 9Ue,9Me) anbringbar und durch die Öffnungen (19De,19Ie,65De,65Ie) hindurch antriebsmäßig mit dem
Antriebssystem (11e) kuppelbar sind. Bei einer (5e) der Arbeitsplatten (5e,63e) ist zumindest ein Teil (19De) der Öffnungen (19De,19Ie) kreisförmig
verteilt angeordnet, während die Öffnungen (65De,65Ie) der anderen Arbeitsplatte (63e) längs wenigstens einer zu dieser Arbeitsplatte (63e)
parallelen Geraden angeordnet sind. <IMAGE>
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